



SOMMAIRE.

Pensée dominante : Notre-Dame du T. S. Sacrement. — La Mère des douleurs. — La recette pour devenir bon. — Actions de grâces au Vén. Père Eymard — Une protestante convertie par la Très Sainte Vierge. — Bienfaiteurs de l'Œuvre du Sacerdoce. — La Vierge Marie et Montréal : à l'occasion du Congrès eucharistique. — Sujet d'adoration : le regard de Marie. — Saint Pascal Baylon : patron des Œuvres eucharistiques. — La nouvelle Chapelle de la Réparation à la Pointe-aux-Trembles. — Un épisode de la terreur. — A nos abonnés. — Le Congrès eucharistique. — Recommandations.

PENSÉE DOMINANTE

Notre-Dame du Très Saint Sacrement

Notre-Dame du Très Saint Sacrement ! Voilà le doux titre proposé à notre piété par le Vénérable Père Eymard pour honorer les rapports de la très sainte Vierge Marie avec l'Eucharistie. Pieux agrégés du Saint Sacrement, vous tiendrez à célébrer dans cet esprit le mois béni de notre Mère du ciel. Il sera marqué cette année par un grand événement que nous avons déjà signalé à votre foi et recommandé à vos prières : les solennités eucharistiques de Montréal. Afin de nous préparer, en union avec Marie, à ces belles fêtes, et aussi en vue d'obtenir de sa puissante intercession un magnifique triomphe pour son divin Fils, il nous sera utile de méditer cette belle page du Père Eymard sur la vie adoratrice de Marie au Cénacle :